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A Vereadora Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse que hoje precisa expor 
sobre uma reunião que tiveram em Porto alegre na semana passada. Informou que a 
vice-prefeita Regina e ela foram levar algumas demandas do município, e uma das 
agendas do dia foi com o Deputado Federal, Lucas Redecker, sobre a atual situação da 
Cooperativa Languiru. Comentou que falaram da preocupação frente a caótica situação 
e a repercussão que isso traz aos nossos agricultores, que anseiam por notícias. Falou 
que o Deputado se mostrou muito preocupado e disposto a ajudar no sentido de saber 
mais sobre possibilidades de amenizar o problema. Explicou que um dos próximos 
passos, segundo ele, será propor uma reunião com os Bancos ligados à cooperativa, 
junto à Câmara Federal e propor uma renegociação das dívidas, com máximo de 
carência para que a cooperativa recupere seu capital de giro e volte a se equilibrar 
financeiramente. Informou que estarão mantendo constante comunicação para saber 
passo a passo das negociações e acompanhando de perto novas informações, pois, 
apesar da situação estar crítica, é preciso crer na recuperação da cooperativa e na 
continuidade dos sonhos dos nossos produtores. Disse que outro assunto 
extremamente importante é sobre o qual envolve diretamente sua área de atuação 
profissional: Educação, especificamente a primeira infância, sendo que faz parte do 
Comitê Intersetorial, que desde o ano passado vem se reunindo com os representantes 
e com diversas áreas de Colinas, como Saúde, Educação, Assistência, Turismo e 
sociedade civil para pensar sobre a primeira infância do município. Comentou que na 
semana passada tiveram várias reuniões com o objetivo de elaborar o Plano Municipal 
pela Primeira Infância, das quais teve o prazer de participar e sugerir ações que visam 
o atendimento aos direitos das crianças na primeira infância no âmbito do município. 
Explicou que esse plano, o PMPI, será o instrumento norteador para atuação do poder 
público, da sociedade civil e das famílias, corresponsáveis na garantia das condições 
para o pleno desenvolvimento das crianças. Falou ficar muito feliz que pessoas do nosso 
município estão pensando neste tão importante e significativo Plano Municipal pela 
primeira infância e dando este passo, rumo a vários outros que ainda virão pela frente, 
pensando essa importantíssima fase que compreende os zero aos seis anos, um 
período crucial no qual ocorre o desenvolvimento de estruturas e circuitos cerebrais, 
bem como a aquisição de capacidades fundamentais que permitirão o aprimoramento 
de habilidades futuras mais complexas. Salientou que muita coisa linda ainda está por 
vir, muitas conquistas na área da primeira infância, que já é pensada em Colinas há 
muitos anos e que teve mais ênfase a partir do projeto 1000 dias, iniciado em dois mil e 
dezessete, na área da Saúde que colhe frutos desde então e só expandiu seus 
horizontes, chamando atenção e sendo reconhecido pelo conselho nacional de justiça, 
pelo ministério da economia, pela rede nacional da primeira infância, e finalmente pela 
URBAN95 (que é uma iniciativa internacional pela primeira infância). Falou que Colinas 
está entre vinte e seus cidades no Brasil a fazer parte da Rede Urban, sendo que no 
Rio Grande do Sul apenas Pelotas e Canoas fazem parte e este ano além de Colinas, 
foram convidadas também as cidades de Belo Horizonte e Salvador. Disse ter muito 
orgulho desta conquista, deste engajamento, de todas estas pessoas envolvidas, 
pensando na primeira infância realmente com atenção que ela merece. Parabenizou a 
cada um que está se doando em busca de uma primeira infância cheia de “janelas de 
oportunidades”, pois município que pensa e investe na primeira infância tem mais 
probabilidade de ter adultos bem-sucedidos e saudáveis e a garantia de um 
futuro melhor e mais justo para as gerações futuras, que é o que todos nós 
desejamos.  


